

広瀬川通信

市民協働の川づくり 9月号

2016/09/07

発行：特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

〒982-0011 仙台市太白区長町一丁目7-37-5

☎022-247-6522 ㊟022-290-3205

www.hirosegawa.com info@hirosegawa.com

台風10号仙台無事通過

8月30日の東北地方直撃の台風襲来は翌日まで続き、激しい風雨を伴い通過しました。仙台市を貫流する広瀬川の下流では、警戒水位近く迄水位が上昇。夜来の警報サイレンが大変不気味でした。幸い、台風被害は殆ど発生しませんでした。北上した岩手県、北海道では、甚大な災害が発生しました。多くの被災者に心からお見舞いを申し上げます。右写真は、太白区長町と若林区河原町を繋ぐ旧4号線に掛かる広瀬橋。雨も上がり、徐々に水が引く広瀬川です。



(08/31 6:30 長町側から撮影)

<9~10月予定>

9/10(土)10時~ 河川清掃 広瀬橋上下流 ヒバサミ・長靴・軍手持参のこと。一般参加可。 ※) ご注意

10/08(土)10時~ 河川清掃 同上 「終了後に芋煮会です。仙台風味の自慢の芋煮をお楽しみに」参加無料



宮城県による広瀬川特殊堤防と横引きゲート設置工事のため、本年9月~10月頃迄(現在フレコンバッグで封鎖中)清掃の来場には、長町の広瀬橋下流たもとの階段を利用して下さい。

なお、清掃会場(河川)に駐車できませんので、住友マンションギャラリー隣接のパーキング広瀬橋を利用して下さい。(無料券提供)



<8/27(土)第16回「政宗さんの川狩り」報告>

台風10号直前に小雨降る中、好評のうちに終了しました。広瀬川増水のため親水池からビニールプール利用。

今回は、広瀬名取川漁協組合の好意により、広瀬川の天然アユ400匹と中新田アユ工房の100匹、合計500匹と例年の倍を用意しました。ビニールプールに放されたアユを子供たちが歓声を上げながら捕獲。アユはその場でスタッフが炭火塩焼きに、組合員による素揚げにし、そして待ちに待ったアユを皆で食味しました。初めて広瀬川

の天然アユを食べた子らはすっかりアユ好きになったようで、大人たちも天然アユの美味しさに魅了されました。漁協組合員の参加もあり、おかげさまで大盛況のうちに終了しました。参加された皆様方、大変ご苦労様でした。(参加者 150名)

11月3日は、第2回「サケつかみ大会」を行います。ぜひ参加とご協力をお願い致します。

